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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Odenweller, Anette     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Becker, Marco     
Bennemann, Gerd     
Blüm, Johannes     
Born, Jürgen     
Friedrich, Karl-Heinz     
Dr. Heimann, Axel     
Heimann, Hubert     
Jayme, Nadine     
Jung, Dieter     
Maier, Ulrike     
Schwarzer, Torsten     
Schwedass, Helgi     
Schwickerath, Marco     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
Beschlussvorlage 
 
1. Antrag 0705/2017 Ausbau der Rheinhessenstraße (L425) zwischen Hechtsheim und 

Ebersheim (CDU) 
 
Anfragen 
 
2. Fertigstellung des Neubaus der Kindertagesstätte "Die Feldmäuse" (CDU) 
 
3. Endausbau des Gewerbegebietes Mainz-Ebersheim (CDU) 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
5. Sachstandsberichte 
 5.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0106/2022 der GRÜNE, SPD, CDU, FDP 

Ortsbeirat Mainz-Ebersheim; 
 5.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0379/2022 CDU, Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
7. Stadtteilmittel 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 

Beschlussvorlage                                                     
 
 
Punkt 1 Antrag 0705/2017 Ausbau der Rheinhessenstraße (L425) zwischen 

Hechtsheim und Ebersheim (CDU) 
Vorlage: 0834/2022 

 
Die Vorsitzende verliest den Sachstandsbericht von Frau Beigeordneten Steinkrüger. 
 
Der Ortsbeirat nimmt diesen mit einigen Wortmeldungen zur Kenntnis. 
 
Die Vorsitzende bedauert die Aussage “unnötiger Verkehr” doch sehr. Kein Mensch stellt sich 
freiwillig in den Stau, wenn er nicht zur Arbeit muss oder andere Verpflichtungen hat, die ihn 
dazu veranlassen, zu dieser Uhrzeit zu fahren. Sie sieht den Antrag als nicht erledigt, da keine 
Abhilfe geschaffen wurde. 
 
Von Seiten der GRÜNEN begrüßt man diese Antwort.  
 
Von Seiten der CDU und FDP hingegen ist man doch sehr von der Antwort enttäuscht. Man 
vertritt die Meinung, dass hier nicht alle Punkte durchdacht wurden. Auch E-Autos stehen im 
Stau und brauchen genauso viel Platz auf der Straße wie andere Autos. 
 
Da die Verwaltung wünscht, dass die Menschen auf den ÖPNV umsteigen, sollte sie doch bitte 
die Anbindung von Ebersheim an das Straßenbahnnetz ermöglichen. Doch was den Ausbau 
des ÖPNV angeht passiert leider nichts, um Ebersheim besser an die Stadt anzubinden.  
 
Von Seiten der SPD hingegen vertritt man die Meinung, dass ein 4-spuriger Ausbau nach dem 
Umbau des Knotenpunktes nicht mehr notwendig sein wird.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Anfragen                                                     
 
 
Punkt 2 Fertigstellung des Neubaus der Kindertagesstätte "Die Feldmäuse" 

(CDU) 
Vorlage: 0936/2022 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Man wüsste jedoch gerne von der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Gruppen wird es in der neuen Kindertagesstätte geben. 

und 

2. Werden die neuen Gruppen flächenmäßig größer als bisher  
 und wie groß wird der Außenbereich? 
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Punkt 3 Endausbau des Gewerbegebietes Mainz-Ebersheim (CDU) 

Vorlage: 0937/2022 
 
Eine Antwort auf die Anfrage lag zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Es gibt zu diesem Punkt keine Vorlagen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0106/2022 der GRÜNE, SPD, CDU, 

FDP Ortsbeirat Mainz-Ebersheim; 
hier: Zusammenlegung der Bushaltestellen Mainz-Ebersheim 
Töngeshof 
Vorlage: 0826/2022 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0379/2022 CDU,  

Ortsbeirat Mainz-Ebersheim; 
hier: "Revitalisierung" Kinderspielplatz Dresdener Straße 
Vorlage: 0902/2022 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis. 
 
Man wird das Thema weiterhin im Auge behalten und ggf. erneut nachfragen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Frau Odenweller informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 
- Der Ausbau des Knotenpunktes erfolgt ab dem 18.7.2022 mit der Einrichtung 
 der Baustelle. Am 23.07 und 24.07.2022 wird der Knotenpunkt vollständig 
 gesperrt sein. Eine entsprechende Umleitung wird ausgeschildert. 
 
- Aktuell sind in Ebersheim 6063 Einwohner:innen gemeldet. 
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- Die nächste Sitzung des Ortbeirates findet am 13.09.2022 bereits um 18.00 Uhr 
 statt.  
 
- Die Ortsverwaltung ist vom 08.08.2022 bis zum 07.09.2022 geschlossen. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Stadtteilmittel 
 
Es liegen keine Anträge zur Vergabe von Stadtteilmitteln vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Bürger:innen werden folgende Fragen an die Verwaltung gerichtet: 
 
- Der Ausbau des Knotenpunktes sieht keine Haltestelle für den Überlandverkehr vor. 

Wann wird diese Haltestelle eingerichtet? 
 Im damaligen Genehmigungsbescheid für den 4-spurigen Ausbau war eine gemeinsame 

Bushaltestelle vorgesehen. Entfällt diese jetzt auch, da der Ausbau nicht erfolgt? 
 
- Ist es beabsichtigt, vor der Schulrat-Spang-Straße eine Verkehrsberuhigung einzurichten. Die 

Autos weichen über den Gehweg aus, andere Verkehrsteilnehmer:innen fahren dort immer 
wieder mit erhöhter Geschwindigkeit, was zu einer erhöhten Gefährdung der 
Grundschüler:innen führt. Was gedenkt die Verwaltung hiergegen zu unternehmen? 

 
- Gibt es Planungen für W-Lan an den öffentlichen Plätzen in Ebersheim? 
 
- Betreffend den fließenden und ruhenden Verkehr: 

Ist es beabsichtigt, in Ebersheim flächendeckend Tempo 30 einzurichten? 
Ist es geplant, zentrale Parkmöglichkeiten für die Bewohner:innen für Ebersheim zu schaffen? 

 
Alle weiteren Fragen werden direkt von der Vorsitzenden beantwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Anette Odenweller gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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